

Pressebeitrag Club52 vom Juni 2025

Club52 Hünenberg

Mit 66 Jahren ... gibt es einen Club in der Gemeinde Hünenberg! Damit sich Jungseniorinnen und Jungsenioren einfach vernetzen können, organisierte die Abteilung Soziales und Gesundheit 2018 mit dem Jahrgang 1952 den ersten Jahrgangclub. Mittlerweile gibt es sieben Jahrgangsclubs, die sich ohne gemeindliche Unterstützung selbstständig organisieren. Die 1952er haben seit 2019 10 Anlässe organisiert. Dabei konzentrierten sie sich auf Besichtigungen von kulturellen Einrichtungen wie Museen, Führungen in der Natur (z.B. Vogelbeobachtungen am Flachsee bei Bremgarten) und auf technische Einrichtungen. Der letzte Anlass war die Besichtigung der Stoosbahn. Unter kundiger Führung wurde uns die Entstehungsgeschichte der neuen modernen Bahn aufgezeigt. Der nächste Anlass wird eine Führung im Kloster Einsiedeln sein. Im Jahr 2018 gab es 95 Personen mit Jahrgang 1952 in der Gemeinde. An der Initialveranstaltung haben rund 40 Personen teilgenommen. Inzwischen sind es ca. 30 Personen die regelmässig an den Veranstaltungen teilnehmen. Ziel ist es, auch weiterhin 2 Anlässe pro Jahr zu organisieren. Es macht Freude mit interessierten und aufgeschlossenen Menschen etwas zu unternehmen. Für den Club52: Alois Rast

